

Un grupo de la USC busca nuevos fármacos en un proyecto de tres millones de euros

El grupo de la USC BioFarma, que dirige la profesora Mabel Loza y tiene sede en el Cimus, impulsa una unidad mixta para el desarrollo de nuevos fármacos para tratar el dolor crónico con el laboratorio farmacéutico Esteve. La iniciativa la apoya la Axencia Galega de Innovación, que financia el 30 % del coste. El presupuesto inicial es de 3 millones de euros, señala la USC en una nota informativa.

«A Unidade Mixta espera acurtar os prazos na obtención de resultados e abrir as portas á comercialización dunha nova xeración de medicamentos analxésicos máis eficaces, seguros e que abarquen máis tipos de dor que os actuais. Os promotores da Unidade tamén agardan un impacto económico e sanitario elevado coa creación de emprego de alta cualificación e o desenvolvemento de novas tecnoloxías predictivas», informa la USC.

El dolor crónico está considerado un problema de salud pública, por su prevalencia, y por los costes económicos, sociales o psicológicos que supone.

Colaboran desde el 2004

El grupo BioFarma está especializado en investigación aplicada al descubrimiento temprano de fármacos, en colaboración con la industria farmacéutica y biotecnológica. Esteve es una empresa farmacéutica española, con un volumen de ventas de 818 millones de euros en el año 2013, y una inversión en I+D+i de 60 millones de euros en ese mismo ejercicio.

BioFarma y Esteve colaboran desde el año 2004 y han participado como socios en proyectos internacionales.

http://www.lavozdegalicia.es/noticia/santiago/2014/11/04/grupo-usc-busca-nuevos-farmacos-proyecto-tres-millones-euros/0003_201411S4C29955.htm